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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
4 octobre 2022 
École Ludger-Duvernay (salle de conférence – local 207) 
19 h 00 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Évelyne Gendron, enseignante 

 Valérie Geoffroy, enseignante 

 Myriam Giard, technicienne en éducation spécialisée 

 Cynthia Larose, parent  

 Annie Lévesque, responsable du service de garde 

 Marilyn Morin, parent 

 Nathalie Raymond, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, parent 

 Jade Vandenbossche-Makombo, parent 

M. Charles Trottier, parent 

Étaient absents : 

Mmes Vanessa Bouvrette, parent 

 Annie Dubeau, représentante de la communauté 

Participait également : 

• Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
a) Présences et quorum 

Quorum constaté, la rencontre débute à 19 h 00. 
 

 2.    Nomination d’un(e) secrétaire 
Mme Marie-Josianne Séguin est nommée secrétaire. 
 

 3.    Élection du président ou de la présidente 
Mme Cynthia Larose est élue à titre de présidente.   
 

 
CE-22/23-01 

4.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par monsieur Charles Trottier 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
 

 
 
 
 
 

5.    Revue et adoption du procès-verbal du 7 juin 2022 
Corrections aux points suivants : 
 
3. « …le gouvernement règle rapidement les conditions salariales des directions 
d’établissement. » 
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7. CE-21/22-40 « La majorité des membres a accepté ces modifications par retour de courriel. » 
 
CE-21/22-41 Règles de conduite/code de vie 
 
8. 1re année : « Prochainement, il y aura lancement des petits livres que les élèves ont écrits. » 
 
5e année : « Les élèves ont terminé leur projet en arts… » 
« En sciences, le projet « Marcher sur une sandale en carton … » 
 
OPP : « La marche s’est bien déroulée et s’est vue recevoir plus de 10 000$ qui seront utilisés 
dans l’ajout… » 
 
« Le conseil apporte quelques recommandations pour l’an prochain telles que les invitations… » 
 
Il est proposé par monsieur Charles Trottier 
Que le procès-verbal soit adopté tel que corrigé. 
 Adopté 
 

 6.    Parole au public 
  Aucun public présent 

 

 7.    Suivi du procès-verbal 
La campagne de financement s’est complétée la semaine dernière.  70 commandes ont été 
passées. 

 

 8.    Correspondances 
Aucune correspondance 
 

 
 
 
 
 
CE-22/23-03 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9.  Travaux du conseil : 
a) Calendrier des rencontres 

Le calendrier des rencontres est présenté.  Des rencontres virtuelles et en présentiel se 
feront en alternance.  On demande que les rencontres virtuelles débutent à 18 h 30. 
 
Il est proposé par madame Nathalie Raymond 
Que le calendrier des rencontres soit approuvé tel que présenté. 

 Approuvé 
 
b) Règles de régie interne 

Les règles sont présentées aux nouveaux membres. 
 
c) Besoins FDS (annuel, projets spéciaux) 

Les membres du CÉ autorisent la direction à faire une demande de subvention auprès du 
ministère de l’Éducation pour l’aménagement de la cour d’école et d’une classe extérieure. 
 
Il est proposé par madame Marie-Josianne Séguin 
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Que la direction demande une subvention auprès du ministère de l’Éducation pour 
l’aménagement de la cour d’école et d’une deuxième classe extérieure. 

 Approuvé 
 

d) Mandat OPP 
En l’absence de madame Bouvrette, ce point est reporté en novembre. 
 

 11.  Affaires nouvelles : 
a) Activités éducatives et récréatives 
 Les activités sont présentées aux membres.  Cependant, il y a des enjeux pour trouver du 

transport scolaire, car les tarifs ont énormément augmenté et/ou le service n’est pas 
disponible. 

  
b) Première communication 

La première communication sera disponible le 14 octobre. 
 

c) Résumé des normes et modalités 
Le document sera disponible d’ici le 14 octobre 2022. 

 
d) Aide alimentaire 

Budget de 6 000$ en aide alimentaire pour les enfants avec des besoins ponctuels et des 
collations spéciales une fois par mois pour tous les enfants. 
 

f) Photographe 
En raison de la pluie, les photographies se sont déroulées à l’intérieur.  Le fournisseur était 
Enfants Clik et la compagnie a été appréciée par les enseignants.  On recommande de 
réserver le plus rapidement possible pour l’année 2023-2024. 
 

g) Document dénonciation conflit d’intérêts 
Les documents de dénonciation sont signés par les membres et remis à la direction. 
 

h) Formation obligatoire nouveau membre 
 

i) Modification horaire enfant  
Dès maintenant, les parents ne pourront plus justifier une modification d’horaire pour leur 
enfant après 11 h 45 le même jour.  Une communication sera envoyée aux parents demain. 
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 12. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents du Centre de 
services scolaire 
Le calendrier de rencontre a été envoyé à madame Jade Vandenbossche-Makombo.  La première 
rencontre sera la semaine prochaine. 
 
Mot des enseignants 
 
Préscolaire 4 ans : Le calendrier des rencontres parents enfants est présenté. 
 
Préscolaire 5 ans : Les ateliers de stimulation au langage sont débutés. 
 
2e année : La récupération est débutée.  On fait la pyramide de la lecture chaque semaine. 
 
3e année : Le dépistage est débuté pour des besoins précis. 
 
4e année : Les groupes en orthopédagogie sont commencés.  La classe de Caroline a gagné trois 
ateliers de Prof. Dino sur les machines simples. 
 
5e année : Le projet « Dégustation de littéraire » a eu lieu et les élèves ont bien aimé.  Ils ont 
aussi débuté le projet de transformation du ver de farine. 
 
6e année : Les portes ouvertes des écoles secondaires se sont faites très tôt en septembre. 
 
TES : Elles sont beaucoup en prévention auprès des élèves depuis le début de l’année.  On 
proposera un projet auprès des enfants doués. 
 
Mot du service de garde 
L’année débute bien.  Le nouvel éducateur est bien apprécié. 
 
Orthopédagogue 
Cette année, nous avons quatre orthopédagogues.  Le service est exceptionnel et très apprécié 
par l’école. 
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13. Levée de l'assemblée. 
La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 30. 

 Adopté 
 
 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


